

観光協会主催

## 秋の味まつり・赤ちゃん土俵入り

台風で悪天候でしたが予定通り開催された泣き相撲。健やかな成長を願い、泣かせようと行司さんの煽りもあってか涙を浮かべ元気な声を室内に響かせた赤ちゃん達。その可愛さに会場は和みました。そのほか田楽や地鶏、ホルモン煮込みなど出店もあり来場者のお腹を満たしていました。



10月29日(日)

## ひと足早く町に訪れたクリスマス

高森町に初雪が舞った日、サンタクロースがフィンランドから来町し、各保育園を回りました。フィンランドで最高齢の有名サンタさんです。豊かな自然の中で育った素直な子どもたちにハピネスをもたらしたいと被災地である熊本を訪れたサンタさん。体が倍ほどもある大きなサンタさんでしたが、子どもたちは「サンタさん、可愛かった」とコメントしていました。



11月20日(月)

聞きなっせ

見なっせ

こぎゃんとかあったよ!

# たかもりタウン TOPICS

トピックス

## 第27回 高森町大阿蘇絵画展

期間中、「阿蘇」をテーマに描かれた絵画が高森総合センターで展示され12日表彰式が行われました。さまざまな手法で描かれた絵画72点のうち特選一席に選ばれたのは、熊本市の白濱誠一さん作『阿蘇・なみの神楽』。力強いタッチで神楽の気迫が伝わる作品です。白濱さんは、「特選をいただき刺激になった。次のステップの糧にしたい」と話しました。



11月9日(木)~11月12日(日)

## 町民の町民による 高森町民音楽祭

出演者の手作りが特徴の町民音楽祭が40回目を迎えました。地震で被災した高森中学校体育館は2年ぶりに音楽祭の出演者を迎え入れました。愛らしい園児の演奏や「演奏は十数年振り」というヤンググループス、圧巻の演奏で魅了した高森中・高吹奏楽部。司会者まで踊り、大いに盛り上がりました。



10月29日(日)

## 人権啓発! すまいるフェスタ

人権週間にさきがけて、少しでも多くの方に「偏見や差別をなくすまちづくり」を周知する目的で駅前からパレードを行いました。高森総合センター内では、人権に関する劇、水俣病の語り部・緒方正実氏による講演会や文化的な作品展示や各種表彰など多岐に渡る催し物がありました。



11月3日(金)

大野さん



集落支援員

10月24日~26日に新宿駅で開催された「地域のちからコレクション2017」に参加し、町のPRと物販を行いました。パッケージがどれも可愛く、セレクトショップみたいとお客さまや出展者の方々に好評で嬉しかったです。



## 地域おこし協力隊・集落支援員 活動れぽーと vol.1

加藤さん



地域おこし協力隊

10月25日と30日に町内小中学校でWater Forest監修で高森町の食材を使用した田楽カレーとあか牛カツレツのレシピを『地産地消給食』として提供しました。子どもたちの素直な反応を見ることが出来て良かったです。



吉村さん



地域おこし協力隊

これは、南郷檜の葉からオイルを抽出する作業の写真です。葉を細かく切った後、機械で蒸留させてオイルを抽出します。完成したオイルはTAKARA MORIの事務所で販売していますので興味のある方は気軽に足をお運びください。

